



# Commission des Arbitres

Réunion Plénière du Samedi 3 Septembre 2022 à Hazebrouck

Présidence : Olivier WILLEQUET

Secrétaire : Bénédicte GUFFROY

Présents : Mmes Marie-Hélène DUMONT et Bénédicte GUFFROY

MM. Mohamed BELMOKHTARI, Djamel BOUFIME, Franck DELELIS, Martin DESROCHES, Gauthier FOURNIER, Frédéric HAQUETTE, Jean-Louis JURAS, Bernard KORDEK, Philippe MALESIEUX, Corentin NEFT, Ludovic PERRON, Jean-François REUFF, Stéphane WALRAEVE et Olivier WILLEQUET et Jean ZUNQUIN

Assiste à la réunion : M. Chakib BACHIRI, représentant du District

Excusés : MM. Laurent DEBRUYNE, Bruno PLESSIET et Stéphane SALENBIER

Le Président ouvre la séance à 11H10 et explique avoir voulu organiser cette réunion en même temps que le séminaire des jeunes afin que les uns et les autres puissent discuter.

Il remercie M. Chakib BACHIRI, toujours présent au séminaire des jeunes.

## Informations du Président

- Le Président informe les membres qu'en date du 15 juillet, il a rencontré le trésorier du district et en août la Présidente du district afin de faire le point sur les besoins de la commission.
- Les séminaires pour la saison 2023-2024 sont actés dès ce jour :
  - 1<sup>er</sup> week-end de septembre pour les jeunes dans la métropole lilloise
  - 2<sup>nd</sup> week-end de septembre pour les seniors du côté du littoral.
- Cette saison, retour d'un classement sportif et administratif.
- Un problème lors du 1<sup>er</sup> tour de Coupe de France dont tout le monde a parlé. L'arbitre concerné sera reçu par Bernard et Olivier lors du séminaire des seniors. Pour le moment, il n'est plus convoqué.
- Olivier a reçu une demande de la DTRA de 2 formateurs motivés pour animer des stages régionaux.
- Demande de M. Rudy BUQUET d'un terrain synthétique pour rattrapage du test physique le lundi 17 octobre de 18H30 à 21H00.

## Pôle Administratif

Philippe MALESIEUX va transmettre à Marie-Hélène DUMONT la liste des arbitres qui n'ont pas renouvelé leur licence afin qu'elle puisse les contacter.





# Commission des Arbitres

Réunion Plénière du Samedi 3 Septembre 2022 à Hazebrouck

- **Changement de RIB** : M. Jean-François REUFF
- **Arrivées de** :
  - M. DALIBEY Walid d'Algérie (le 11 ou 12 septembre)
  - M. BAH Mathys du district du Finistère
  - M. ROCHET Matthias du district de la Gironde et qui sera D5
- **Prompt rétablissement à** : MM. Franck LEROY – Gaëtan PASI – Julien VERCAEMER et Emmanuel BALDEN
- 
- **Mails reçus de** :
  - FIC Croix : désignations d'arbitres pour des matches amicaux
  - M. Alain COURDAIN : dernière année d'arbitrage
  - M. Franck LEROY : indisponible le 28/08 suite opération.
  - M. Sébastien DELMER : retour du devoir de vacances jeunes.
  - M. Joffrey LAISNE qui demande une année sabbatique : acceptée.
  - Pont Rommel Foot Hazebrouckois : demande d'arbitres officiels à domicile : Olivier à répondu
  - MM. Lionel CONNOIOUX – Achbib MIMOUNE et Mohamed HMAYTI pour la date du séminaire
  - M. Ethan RAVET-LEFEBVRE : absent au séminaire de révisions à Wormhout
  - MM. Patrice DESVIGNES et Paul DELABY pour le dossier médical : Philippe leur a répondu
  - MM. Gilles COOLENS et Alexandre DEVILLERS pour l'obtention du règlement de la Coupe de France et la feuille de frais : le secrétariat a fait le nécessaire
  - Municipal Petite Synthe pour devenir arbitre auxiliaire : mail transmis à Jean-François REUFF
  - M. Glavier KRISHNA : site pour désignations suite au bug
  - M. Tony FLORENT pour sa non-désignation au 1<sup>er</sup> tour de Coupe de France
  - M. Dominique SANDER (OS Flers) concernant la licence de Dimitri DEFO
  - MM. Gaëtan PASI et Julien VERCAEMER : indisponible suite blessure.
  - M. Sébastien DELMER qui sera absent au séminaire des jeunes.
  - M. Benjamin CAPPELIEZ : envoi RIB suite à non défraiement lors du 1<sup>er</sup> tour de Coupe de France
  - EIC Tourcoing : transmis au service licences.
  - M. Rémi DASSONNEVILLE : obtention du rapport disciplinaire saison 2022/2023
  - M. Laurent DANSET : dernière saison et demande pour officier avec MM. REUFF et FISSIER lors de son dernier match.
  - MM. Kamal BADDU, Abedsamad HANIFI, Maurice DUBRUNFAUT, Franck LEROY et Guillaume FORNET pour leur absence au séminaire seniors.
  - AFAF pour demande d'intervention lors du séminaire des jeunes : Gauthier a invité toutes les associations.
  - MM. Sébastien GORIS et Kévin MOUCHEL : adresse et horaire du séminaire des seniors
  - M. Mohamed OULASRI qui ne reçoit pas les mails du secrétariat
  - AFAF : remerciements pour l'invitation.
  - M. Geoffrey DESMARCHELIER qui souhaite ses 3 rapports Cap Ligue de 2021-2022 : réponse d'Olivier
  - M. Clément HELLIN pour le règlement de la Coupe Gambardella





# Commission des Arbitres

Réunion Plénière du Samedi 3 Septembre 2022 à Hazebrouck

## Pôle Jeunes

- Le pôle Jeunes remercie le club du SC Hazebrouck pour le prêt de leur terrain synthétique et des vestiaires afin que les jeunes puissent effectuer le test physique.
- Remerciements également à l'Institut Agricole d'Hazebrouck qui a pu recevoir les jeunes et les membres de la CDA pour le séminaire ainsi que le repas du midi.
- 70 arbitres présents sur 100. Le rattrapage aura lieu le 2 octobre avec test physique. Le lieu reste à définir.
- Corentin NEFT et Bénédicte GUFFROY intègrent le Pôle Jeunes. Corentin en tant que Préparateur Physique et Mental et Bénédicte pour la partie administrative, étant donné le retour de la note administrative. Chaque arbitre jeune part avec une note de 20.
- Gauthier FOURNIER remercie aussi Sofiane VANRAST pour son investissement dans la section jeunes et qui a décidé d'arrêter mais il reste observateur si besoin.

## Pôle Technique

- Ludovic PERRON intègre le Pôle Technique.
- Séminaire des seniors : SAMEDI 10 SEPTEMBRE au CREPS de WATTIGNIES – 11 rue de l'Yser ;

Le test physique sera obligatoire pour les D1, D2, Candidats Cap Ligue et AAD1. Pour les autres, ce sera sur la base du volontariat.

Matin : achat du livre, test physique, test théorique et nouveautés des lois du jeu.

Après-midi sous forme de stage pour les D1-D2-AAD1 et AAD2 avec la venue d'un coach de D1.

- Une discussion s'engage sur l'élaboration des rapports disciplinaires et Frédéric HAQUETTE va travailler sur ceux-ci qui seront soit sous forme informatisée (Admifoot) ou alors sous forme papier. Mais, un seul modèle devra être utilisé par tous les arbitres.
- Le secrétariat a reçu les demandes suivantes :

MM. Florian DOERE et Vivien THOMAS qui souhaitent devenir AAD2 : accord de la CDA.

M. Maxime LEMAIRE qui souhaite passer D2. Une observation sera faite rapidement ainsi qu'aux autres arbitres par rapport au classement de la saison dernière.

M. Dimitri PROVOU pour devenir observateur. Olivier discutera avec lui des possibilités

M. Guillaume CATRY qui souhaite devenir observateur/accompagnateur. Un lien lui sera envoyé pour commencer comme accompagnateur.





# Commission des Arbitres

Réunion Plénière du Samedi 3 Septembre 2022 à Hazebrouck

## Pôle FIA

Jean-François REUFF fait le point sur la FIA qui s'est déroulée du 29 au 31 août au FC Morins : 14 candidats présents et tous reçus.

Il remercie le club de Morins pour leur accueil.

Jean François s'étonne sur le niveau des candidats au vu des difficultés physiques de certains.

Des résultats plutôt bizarres et trop dépendants du hasard ont contraint la CDA à faire repasser l'examen théorique à un candidat

## Pôle Futsal

Le séminaire aura lieu le 24 septembre mais le lieu reste à définir.

### ❖ Bilan séminaire District Futsal du 19 Septembre 2021 :

Il s'est tenu à la Salle Léo Lagrange, 19 Rue du Progrès - 59260 HELLEMMES.

Nos sincères remerciements à M. Franck GHERBI, Maire de la commune d'Hellemmes, pour le prêt des installations communales en vue de l'organisation du séminaire des Arbitres Futsal.

Nos sincères remerciements à M. Mohamed GACEM, Membre du comité du Bureau du District des Flandres pour sa présence et son soutien.

- Départ non justifié de M. Sidi ZAOUÏ du séminaire Futsal avant la fin.
- Absence de M. Pierre Louis GOSSART, candidat Futsal.
- Mail de M. Sidi ZAOUÏ en date du 07/10/21 pour nous faire part de son souhait de mettre un terme à sa fonction d'arbitre Futsal.
  - ⇒ Le Pôle Futsal le remercie sincèrement pour les services rendus.

### ❖ Demande de la CRA sollicitant cinq arbitres réservistes pour officier sur les compétitions de Futsal Ligue.

- Voici la liste des arbitres réservistes communiquée à la CRA :
- ✓ MM. Lyamine BOUMARAF, Mikael IRACI, Martin KEMASSI, Zied MEFTAH et Cédric TIRLEMONT.  
La CDA rappelle que les arbitres réservistes sont avant tout des arbitres de DISTRICT FUTSAL et qu'ils doivent officier prioritairement dans leur niveau de compétition à savoir en D1, D2 Futsal.

### ❖ Bilan séminaire rattrapage District Futsal du 10 Octobre 2021 :

Salle Multi-sports - 59650 Villeneuve-d'Ascq





# Commission des Arbitres

## Réunion Plénière du Samedi 3 Septembre 2022 à Hazebrouck

### Bilan séminaire rattrapage District Futsal du 30 Janvier 2022 :

Il s'est tenu à la SALLE MONTAIGNE - 406 Rue du Général de Gaulle 59370 MONS EN BAROEUL.  
Nos sincères remerciements à M. Samir CHAHED, Président du club de F.C. MONS EN BAROEUL,  
pour le prêt des installations du club en vue de l'organisation du séminaire des Arbitres Futsal.

### ❖ FIA Futsal :

Elle devait avoir lieu au district des Flandres de Mons en Baroeul, les 30 et 31 Octobre et 01 Novembre 2021.

Au regard du faible nombre d'inscrit (1 seul candidat), celle-ci a été annulée.

### ❖ Passerelle Futsal :

Elle a eu lieu au district des Flandres de Mons en Baroeul, les 18, 20, 22 et 29 avril.

Les candidats ont été pleinement satisfaits du lancement de cette passerelle.

### ❖ Réunion développement Futsal Ligue:

Elle a eu lieu à la Ligue des Hauts de France de Villeneuve d'Ascq, le Mardi 10 Mai 2022.

### ❖ La C.D.A et le Pôle Futsal enregistrent les indisponibilités (de 1 mois et plus)

Mail reçu de M. Lyamine BOUMARAF pour raison professionnelle du 10/01 au 10/03/22

Mail reçu de M. Lyamine BOUMARAF pour raison médicale à compter du 19/05

⇒ La C.D.A. et le Pôle Fustal lui souhaitent un prompt rétablissement.

### ❖ Mails reçus de :

M. Zied MEFTAH en date du 29/04/22 pour nous faire part de son souhait de passer l'examen Régional Futsal :

⇒ Une réponse par mail lui a été apportée.

M. Zied MEFTAH en date du 17/06/22 pour nous faire part de son souhait de mettre un terme à sa fonction d'arbitre Futsal.

⇒ Le Pôle Futsal le remercie sincèrement pour les services rendus.

### ❖ Examen Arbitre Régional Futsal 2021/2022:

M. Alexandre VERBEKE a été reçu et officiera en qualité d'arbitre R2 Futsal à compter de la saison 2022-2023.

⇒ Le Pôle Futsal félicite M. Alexandre VERBEKE pour le sérieux et le travail qui lui a valu cette réussite.

## Divers

Suite à sa blessure et son incapacité à écrire, Emmanuel BALDEN aura une aide pour son test théorique lors du séminaire seniors.

La secrétaire de séance,  
B. GUFFROY

Le Président,  
O. WILLEQUET

